





CONVOCATÒRIA_12.01.2015

El director del IVAM, José Miguel G. Cortés, presenta la exposición 'En Tránsito'

Es la primera muestra del año 2015 que marca el inicio de un nuevo ciclo en el museo

Valencia. El director del Institut Valencià d'Art Modern (IVAM), José Miguel G. Cortés, y comisario de la muestra junto a Álvaro de los Ángeles presentará la exposición 'En Tránsito' el miércoles 14 de enero a las 11'00h.

Los comisarios iniciarán en la explanada del museo un recorrido por la primera propuesta expositiva del IVAM en el año 2015 que comienza con dos esculturas monumentales, continuando en la Galería 1 con más de medio centenar de fotografías, dibujos, cuadros, esculturas, instalaciones y vídeos de la Colección del IVAM.

Las piezas que componen la muestra se agrupan en tres bloques temáticos: 'Buceando entre los escombros', 'Mutaciones' y Cartografías/identidades fluidas' y presentan obras de artistas como Richard Serra, Gordon Matta-Clark, Bruce Nauman, Juan Muñoz, Miquel Navarro, Gilberto Zorio, Roberth Smithson, Ángeles Marco, Cristina Iglesias, Robert Frank, José Ma Yturralde o Richard Hamilton, entre otros.

- Miércoles, 14 de enero
- 11.00 horas
- Explanada del IVAM. C/ Guillén de Castro, 118. Valencia